
Bonjour à tous, 

 

Je dois vous avouer, je ne suis pas très en forme, j’ai une « crise de Foi » (en 

montrant l’endroit du foie), mais cela ne vient pas du côté droit en bas mais plus haut et 

un peu à gauche, côté cœur, cela se passe dans la tête aussi et cela se voit sur mon 
visage. 

Vous avez compris ce n’est pas mon foie qui ne va pas, mais MA FOI. qui ne va 

pas. 

Oui, je suis triste et lorsque je suis dans la rue, les passants pensent fortement : 

voilà un chrétien, « qu’il est triste ce chrétien, je n’ai pas vraiment pas envie d’être 

chrétien » 

Comment transmettre, comment puis-je exercer mon rôle de missionnaire si mes 

batteries sont à plat, et que je suis tout flagada… 

Et lorsque Pierre Bergier, le curé de la paroisse, ou Dominique Leuvrey le délégué 

pastoral, me demande de m’engager pour la paroisse, que ce soit pour faire de 

l’accueil au presbytère, ou pour accompagner les jeunes pour la catéchèse, recevoir 

les parents des futurs enfants baptisés, être animateur pour la confirmation ou pour 
la préparation au mariage, oui notre paroisse a besoin de toutes ces personnes pour 

cette rentrée !, je réponds alors à Pierre ou à Dominique : « je n’ai pas envie »,  « je 

n’ai pas le temps », « je ne serai pas  capable » 

Faut-il que je vois un médecin, un pharmacien pour la crise de Foi. Non cela ne va 

pas convenir. 

Mais par contre Dominique m’a donné la solution, mon remède, mon médicament 
miracle (normal me direz-vous, il a passé toute sa carrière dans une pharmacie)  

Dominique m’a donné un document sur le CONGRÈS MISSION de Besançon, qui 

aura lieu le 1, 2 et 3 octobre. 

Ce congrès, qui a toujours lieu tous les ans à Paris, se décentralise cette année dans 

plusieurs villes de province dont Besançon. 

Qu’est-ce que le « congrès mission » : c’est un grand rassemblement de chrétiens et 

non chrétiens par un tas de stands pour découvrir ou redécouvrir ce qu’est la 

mission, ma mission, mon rôle de missionnaire. 

On pourra donc y découvrir de nombreux stands, des tables rondes, des 

conférences avec des personnes sympathiques qui viennent parfois de loin. 

Il y aura aussi une messe et on pourra manger sur place. 

Pour la soirée du samedi il y aura 3 veillées différentes : 2 soirées prières, louanges 
et une soirée concert à la cathédrale avec un slameur lyonnais, les Petits Chanteurs 

à la Croix de Bois et Natasha St Pierre. 



C’est donc l’endroit idéal pour recharger mes batteries. 

Voyez ! Rien que d’en parler, je retrouve le sourire ! 

Pierre, notre prêtre  a été le premier inscrit pour notre paroisse qui se rendra à 

Besançon pour la journée et la soirée du samedi 2 octobre. 

Il y aura aussi Alexandre le grand et jeune monsieur de Cresancey, Joëlle et ses 
deux filles et moi-même bien sûr. Et surement plein d’autres personnes. 

On pourra faire du covoiturage. C’est plus sympa. 

Je vous attends donc au fond de la basilique pour vous donner d’autres 

renseignements et prendre votre nom si vous êtes intéressé par ce beau projet. 

Très bon dimanche à tous dans la joie du Christ, vivant, mort et …………..  attendre 

que l’assemblée réponde ressuscité 

 

 


